



開二小だより

Vol. 178 第5号
平成 29 年 9 月 1 日 発行
練馬区立開進第二小学校
校長 長田 信彦
www.kaishin2-e.nerima-tky.ed.jp

～ 夏休みーそして 2 学期へ！ ～

校長 長田 信彦

42 日間の長い長い夏休みが終わりました。8 月には、雨の降った日が連続 21 日という記録的な天候になりました。それでも、夏休みの始めと終わりのプールの時期には、夏の天気恵まれました。そして今日、子ども達は一回り大きくなって元気に登校してくれました。それぞれが夏の思い出を胸に、今日からまた開二小の学校生活を思いっきり満喫していこうと、なにやらとっても楽しそうな嬉しそうな表情です。

2 学期は、子ども達にとっても楽しいこと、挑戦すること、頑張ること、力を合わせるこ、協力し合うこと……等々、沢山の経験・体験に巡り会うことになります。

まずは 6 年生が参加する“小学校連合水泳記録会”です。6 年間、毎年培ってきた自己の泳力を力に、自ら立てた目標に向かって記録に挑戦します。そして“夏休み作品展”があります。互いの自由研究などを観賞し合い、それぞれの素敵な夏を振り返ります。9 月 9 日の土曜授業公開にも展示してあります。是非ご覧ください。そして同日に“練馬区震災総合訓練および練馬区教育委員会一斉防災訓練”を実施します。ここでは「3.11 を忘れない(まず自分の命を守り、次に身近な人を助け、さらに地域に貢献できる人になるために)」を中心に学びを深めていきます。そして開二小は 10 月 7 日土曜日の“運動会”に向けて、全校の力を結集した取り組みを始めます。本便り前号でお伝えいたしましたとおり、組

み立て体操はプログラムにありません。さて、それでは 6 年生の演技は……、その姿は……。当日の子ども達の活躍をお待ちください。さらにこの後、2 年生をお招きいただく桜台自治会の“第 66 回 敬老祝賀会”、5 年生が出演する“桜台音楽祭”、そして全校児童が楽しみにしている“全校遠足”へと続きます。さらに“あおぎり学級宿泊学習”、6 年生の“下田移動教室”5 年生出演の“小学校連合音楽会”、PTA 主催の“ふれあい広場”があります。この頃になると、学校の中は“学芸会”一色となってきます。そして 2 学期の締めくくりは“子ども音楽集会”です。前日の 22 日(金)には“子ども音楽活動発表会”を予定しています。子ども達にとっては最後のリハーサルとなりますが、是非ご参観ください。

こうして主な行事や集会活動をあげてみると、子ども達も忙しい日々を送っていくようにも見えます。しかし、その様々なハードルを越えていくことで大切なものを学び、またひとつの成長を遂げていきます。私たちは子ども達のもつ“よき”や“可能性”を最大限に発揮できるように日々指導・支援をしていきます。

結びになりましたが、「子ども達が登校したくなる、魅力に溢れる開二小」の実現を目指し、教職員一同ひとつのチームとなり教育活動に取り組んで参ります。本学期もまた、沢山のご支援とご協力、ご理解を頂けますよう、どうぞ宜しくお願いいたします。